

ABSTRAK

Kurnia Sri Wahyuni (2016). Efektivitas Media Pembelajaran Berbasis Aplikasi *Edubox* terhadap *Self efficacy* Peserta Didik dalam Mata Pelajaran PPKn.

Pendidikan sangat penting bagi kelangsungan kehidupan warga negara, melalui pendidikan peserta didik dapat meningkatkan kompetensi dan kualitas hidup. Pemanfaatan teknologi dalam situasi pandemi virus *Covid-19* mendorong inovasi pembelajaran untuk membuka cakrawala baru. Penelitian ini bertujuan untuk mengkaji Efektivitas Media Pembelajaran Berbasis Aplikasi *Edubox* terhadap *Self efficacy* Peserta Didik. Peneliti menggunakan metode survei dalam mengambil data penelitian. Populasi penelitian ini adalah peserta didik kelas X dan XI SMA Kartika XIX-2 Kota Bandung. Pengambilan sampel penelitian berjumlah 189 responden dari jumlah keseluruhan 232 responden. Permasalahan yang dikaji dalam penelitian ini, mengenai proses pembelajaran PPKn memanfaatkan teknologi berbasis aplikasi *Edubox* terhadap *Self efficacy* peserta didik. Pengambilan data menggunakan angket skala *likert* untuk mengetahui hubungan variabel media pembelajaran berbasis aplikasi *Edubok* terhadap *Self efficacy* selama proses pembelajaran secara *online*. Selain itu, untuk mengetahui efektivitas media berbasis aplikasi *Edubox* dalam mata pelajaran PPKn. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Media pembelajaran berpengaruh terhadap *Self efficacy* peserta didik, sehingga aplikasi *Edubox* efektif digunakan sebagai media penunjang dan memudahkan pembelajaran PPKn. (2) Media pembelajaran memberikan pengaruh positif terhadap *Self efficacy* dalam mata pelajaran PPKn. (3) Peserta didik yang memiliki *Self efficacy* tinggi, memiliki keyakinan dan tanggung jawab terhadap tugas yang diberikan sehingga, akan berusaha menyelesaikan tugas tepat waktu dan mencantumkan sumber yang relevan. Hasil penelitian dan analisis data menunjukkan pemanfaatan teknologi memiliki pengaruh positif dan efektif digunakan dalam mata pelajaran PPKn selama masa pandemi virus *Covid-19*. Peserta didik sebagai warga negara muda siap bersaing menghadapi tantangan dan mengimplementasikan *Civic Virtue*. Dengan demikian media pembelajaran berbasis aplikasi *Edubox* sebagai solusi terbaik bagi bidang pendidikan dalam melaksanakan pembelajaran PPKn.

Kata Kunci : Aplikasi *Edubox*, *Self efficacy*, Pemanfaatan teknologi